

JOURNEES MONDIALES DES ZONES HUMIDES : PERMANENCE ORNITHOLOGIQUE

7 février 2010



Parade des Flamants roses – Sophie MERIOTTE

Contexte : Créé à l'initiative de la Convention internationale Ramsar signée en 1971, la journée mondiale des zones humides est célébrée le 2 février de chaque année depuis 1997. Au lendemain du sommet de Copenhague sur le climat et en ce début d'année internationale de la biodiversité, l'édition 2010 met l'accent sur la biodiversité et les changements climatiques : *Prendre soin des zones humides*. Les actions ont ainsi lieu du 30 janvier au 7 février pour marquer l'importance d'un tel événement.

Les salins d'Hyères sont classés RAMSAR depuis 2008. Durant la permanence ornithologique située à l'observatoire de la Route du Sel, 55 personnes ont ainsi pu découvrir avec les bénévoles de la LPO les oiseaux des salins sous un soleil resplendissant. Un groupe de flamants paraissait devant nous et ont fait la joie des visiteurs. D'autres oiseaux ont également pu être observés au moyen d'une longue-vue mise à disposition du public : tadornes, Grèbes huppés, Grèbes à cou noir, Aigrette garzette, Héron cendré, Grands cormorans...

Liste des espèces observées : Buse variable, Busard des roseaux, Faucon crécerelle, Aigrette garzette, Grèbe castagneux, Poule d'eau, Bergeronnette grise, Tarier pâtre, Barge à queue noire...

Toutes les données ont été saisies sur la base de données en ligne de la LPO PACA (www.faune-paca.org)

Objectifs :

- Sensibiliser à la fragile richesse des zones humides
- Faire découvrir au public les oiseaux des salins

Public : Tout public